



研究授業がんばりました

1日に、ひだまり学級で仙北出張所の指導主事を招いて研究授業が行われました。

「ふるさと村に関するすごろくをつくる」内容の授業でしたが、どの場所の写真をどこに貼るか、「進む」「もどる」など、どのような指令を出すか一生懸命考え、集中して取り組むことができました。指導主事の方からも前向きに取り組んでいる様子に、大変お褒めの言葉をいただきました。

また、その後の研究協議会では、職員間での意見交換や指導主事の方からの指導助言など大いに研究を進めることができました。これからの各学級での授業に生かしていきたいと思います。



角館の祭典が始まります

いよいよ7日より角館の祭典が始まります。29日に角館小で行われた全体会議では、現在、仙北市の医療体制はひっ迫状況にあり、各町内を出しているガイドラインの徹底をお願いしたいと市長からの話がありました。角館病院の発熱外来もパンク状態のようです。

全国、全県的には少しずつ感染者は減ってきているものの、大仙・仙北地区はいまだ多く感染者がいます。そういった状況を考え、対策をしっかりとした上で、お祭りを楽しんでももらえればと思います。

今年のプールも終了です



まだ暑い日はありますが、だいぶ秋らしい天気になってきました。5日に、6年生の人たちでプールに入れている台の撤去など、片付け作業をし、今年度のプールも終了となりました。床や消毒用のパイプの改修などのおかげでプールの水はとてもきれいな状態を保つことができ、夏休みにはたくさんの方が来て楽しむことができました。来年度も授業やプール開放で子どもたちが楽しめるように準備したいと思います。

【7日から12日について】

※すでに連絡しておりますが、ご確認ください。

- ・明日7日（水）はB日課4時間授業で、給食後13：00に放課となります。
- ・8日（木）から12日（月）までは、夏休みの振替や開校記念日等でお休みとなります。
- ・13日（火）からは通常通りの登校となりますので、どうかよろしくお願いします。